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武昌区第十六届人民代表大会第一次会议代表建议

粮道街道 代表组 建议编号 60

标 题 关于进一步完善适老化和无障碍改造的建议

代表姓名 王 琨

案由：

据悉，我国老龄人口在全国人口总数中占比20％，这是不争的事实。平心而论，

国家在开展“互联网应用适老化及无障碍改造”方面，

也倾注了爱心。国家工业信息部为此还发了专门《方案》，定于2021年１月起实

施，这同样是暖心的大善举。我们武汉市打算将《老年人乘坐公共交通工具优惠

卡》与依规检查合格的《健展码》合而为一，帮助老年出行乘客跨越“数字鸿

沟”，让我们老人由衷的高兴！

毕竟，我国人基数大，老年人数太多，“夕阳事业”牵涉面既大又多，关乎到千

家万户，确实掉不得轻心。

建议：

1.树立爱老、敬老意识，摒弃厌老、弃老念头。

别的不说，单议《老人公交优惠卡》。眼下，社会上不少人总认为老人挤占了

他们在早晚交通上的座位，笨手笨脚，耽误了大家的出行时间。希望我市《老人乘车

证》予以取消。对此我坚决反对！

其一，年过65岁的老人，体壮如虎、身担重任的人多是，为什么要

剥夺国家给予他们的关爱？本人75岁时，还干得吼吼神呢！我履职外出全凭《老人

卡》，没坐出租车（可以报销），为国家省了不少钱。再说这卡钱是政府开支给公

交企业的，老年乘客多，公交企业收益也会大，谁
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吃亏了？

2. 手机功能能否再简捷一些？

眼下，接打电话老人尚可应付，但短信和微信中频繁换键，老人就吃不消了。

能否设计成短信、微信一键通？并将输字变或讲话？办法总比困难多，《老年证》与

《健康证》合一，不就是老人们在发出祈求之后，有关方面予以响应的吗？

3. 大型、较高的人行天桥，能否加装电梯垂直上下？

4. 银行或大型公共设施残疾人出行通道入口，十之八九会被机动车占据。

5. 各大医院取消专供后续取药的“方便门诊”被全市统一取消，太不近情理。

老年人慢性病多，续取治疗药物十分常见。有时为了续开一点治疗药物不得不挂

号排长队，去完成只需一两分钟的开方事。有时，挂号金竟是药物的七八倍！
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